
Der Rat der Stadt beschließt, zukünftig in allen Sitzungen des Hauptausschusses über die 
Marktentwicklung der Zinsen für Kassenkredite zu berichten. Dabei ist gleichzeitig aufzuzeigen, 
wie sich der Zinsaufwand für das laufende Jahr darstellt und welche Auswirkungen sich dadurch 
für den Haushalt ergeben.  
 


